

2024-06-20

IECM reutilizó el 90% de los materiales electorales en jornada del 2 de junio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/iecm-reutiliza-material-electoral-para-reducir-gastos-en-votaciones>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que en el proceso de votaciones en la Ciudad de México, se reutilizó el 90 por ciento de los materiales rehabilitados y recolectados en comicios anteriores.

Posterior a la jornada electoral del 2 de junio, acorde con el instituto se distribuyeron alrededor de 200 mil materiales en los 33 distritos electorales que conforman la capital.

¿Cuáles fueron las acciones del IECM para la rehabilitación de recursos?

Respecto al total de materiales empleados, el IECM mencionó que como medida sustentable, un total de 183 mil 088 elementos fueron rehabilitados de jornadas y consultas ciudadanas anteriores en el actual proceso electoral.

Los cuales fueron alistado por el Almacén de Materiales Electorales (AME) del IECM para el proceso electoral local 2024.

¿Qué materiales reutilizó el IECM para las votaciones en la capital?

Este proceso de recuperación se realiza año con año, en el cual se toman en cuenta todo tipo de materiales utilizados en cada jornada electoral, como la rehabilitación de:

Mamparas

Urnas electorales

Canceles

Crayones triangulares

Lupas tipo fresnel

Cintas de seguridad

Bases porta urna, entre otros

Dichos materiales son recolectados por el personal de cada uno de los Distritos Electorales, quienes se encargan de revisar si son aptos para el proceso y finalmente son enviados al AME, cuyo procedimiento se encuentra en favor a las normativas ambientales de la capital.

¿Cuál fue el presupuesto del IECM para las votaciones 2024?

Con un gasto ejercido de 16 millones 858 mil 941 pesos, el IECM se encargó de comprar los elementos indispensables que no se pudieron cubrir con el sistema de rehabilitación durante el proceso electoral.

De haberse producido todos los materiales electorales para las mesas directivas de casilla, el gasto ascendería a

un total de 182 millones 972 mil 600 pesos, lo cual, significa un ahorro de 166 millones 113 mil 659.

Además de generar ahorros, este proceso de rehabilitación también apoya al medio ambiente evitando la generación de toneladas de residuos y plásticos que puedan ser difíciles de reciclar.

El material recolectado en las recientes elecciones, será entregado por cada uno de los 33 órganos distritales entre el 24 y el 28 de junio en el AME del IECM, para su reutilización en los procesos posteriores.

IAZD